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新版征信还能降低信用卡负债吗？

在信用卡提额时，很多银行都会通过查征信来了解持卡人的信用和负债情况。而以
前旧版征信只会显示还款状态，为此有不少信用卡持卡人会通过制作0账单和办理
分期来降低负债率，但是新版征信上线后，这些方法再也行不通了，下面一起来了
解下。

1、信用卡0账单 

以前征信报告只会显示信用卡授信额度和已经使用的额度，所以很多人为了让自己
的征信报告好看点，就会在信用卡账单日之前把欠款金额还清，这样账单出来后还
款金额就是0了，如此一来就可以减少信用卡额度占用率，也就让负债率变低了。
但是新版征信上线后，会新增每月还款金额和还款时间，就算每个月账单金额都会
显示0，但要是你的还款时间都在账单日之前，并且连续好几个月都是如此，那么
银行很容易判断持卡人是制作0账单来降低负债率的。

2、信用卡分期 

旧版征信报告，有的银行信用卡只会显示授信额度和已用额度，所以有的持卡人就
会通过办理信用卡分期来降低负债率，打个比方，比如本来信用卡负债是1万，但
是将它分期12期，那么每月显示的负债率就是833.33元了。
而新版征信会体现所有已办理的分期情况，这样就把已经办理的分期总负债率也是
可以看出来的，就算月均还款额比较小，但是总负债率是摆在那里的，而银行只会
根据你的总体负债情况来计算你的负债率。

以上即是“2019新版征信还能降低信用卡负债吗”的相关介绍，希望对大家有所帮
助。
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